
 

 

篠原小学校 
第 2回コミュニティ・スクール（学校運営協議会） 

地域の人と子どもについて語る場を！ 
 

 

 

 

 

「子どもについて話す場がなくなっている、残念だ」という思いから、「篠原の子ども」

を一緒にみんなで育てていこう、話そう、つながろうと、いろいろな人を交え開催するこ

とを協議しました。また、「体力づくり」や「ふれあうことの大切さ」を 9年間を見据え

て、取り組みができないかなど考えました。 

先生と地域の合同研修会第 2弾 

「聴いて しゃべって 元気になろう！！」 

    第 1弾は、MAP つくり・縦割り遠足下見でした。今回は、振り返りをして、子

どものことや学校のことなど「篠原の子ども」について話したり、学校の働き方改革のア

イデアを出したりできたらと思っています。 

 

 

  

 

 
 


